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Obras de enlace del puente Bicentenario ya superan el 50% de avance 
El seremi de Obras Públicas Hugo Cautivo valoró lo avances y se proyecta que a fin de año la 
obra esté concluida. Desde la próxima semana se iniciarán cortes en av. Padre Hurtado. 
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Avanza el hormigonado de la superficie dela conexión del puente 

Equipos técnicos del 
ministerio visitaron la 
zona la semana 
pasada para avanzar 
con miras a la etapa 
de diseño y la futura 
licitación. Proyectan 
paño de 12 hectáreas 
para futuro inmueble. 

  

    rante los últimos años y 
D: "manera incipiente. son 

distintas las gestiones que 
se hanrealizado para concretarla 
enovacióndel Hospital Regional 
Guillermo Grant Benavente de 
Concepción (HGGB), lo que re 
presentaría una megainversión 
para el mayor centro médico del 
sistema público detodoel Biobío 
y lazona centro sur del país. 

Parte de esas gestiones se con: 
cretaron la semana pasada cuan 
do el equipo técnico de Inversio. 
nesdel Ministerio de Salud (Min 
sal) visitó la zona y se reunió por 
dos días con los equipos técni 
delServicio de Salud Concepción 
(SSC), para evaluar tanto la cons 
trucción del centro oncológico 
del hospital como también la 
nueva infraestructura. 
Dedichacitasalieron dos certe 

zasclaras: por un lado, se definió. 
como meta tener antes de fin de 

añoel diseño preinversional listo 
para presentarlo al Minsal y en 
2026 avanzar en el diseño de la 
nueva infraestructura que podría 
estar siendo entregada a media 
dos de la próxima década, y por 
otro lado laclaridad de queel me 
garecinto hospitalario no se em 
plazará en el polígono que hoy 
utiliza frente a la Universidad de 
Concepció 
El director (s) del SC, Claudio 

Morales explicó este medio que 
“estasson etapas que los usuarios 
no ven, y son bastante extensas 
porque es una inversión que de 
besser bien planificada, sustenta 
ble y que debe resolver cosas. Los 
recursos del Estado no están para 
hacer un diseño a la rápida, sino 
que deben ser ocupados en pro 
yectos con estos pasos y que acep- 
tamos porque tienen revisiones 
internas del Minsal que son bas 
tante prolijas”. 

El proyecto de normalización 
del HGGB cuenta con la reco: 
mendación satisfactoria del Mi 
nisterio de Desarrollo Social des: 
de enero, y entre los principales 
antecedentes conocidos se da 
cuenta de un recinto que se em- 
plazará en un perímetro de 12 
hectáreas y podrá beneficiar has 
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En 1945 fue fundado el hospital regional de Concepción y a la fecha cuenta con una serie de mejoras y arreglos. 

En el marco de una visita ins 
pectiva alsector Aurora de Chile 
de Concepción, autoridades in 
formaron que las obras de cone 
xióndel puente Bicentenariocon 
avenida Chacabuco ya alcanzan 
un 50% con miras a la entrega a 
fines de este año. 
Elseremide Obras Públicas Hu 

go Cautivo manifestó que “ya es 
tamos trabajando en el hormigo 
nado de la superficie de varias de 
las etapas donde transcurre la 
construcción del viaducto. Tene 

mos la conexión hecha entre el 
viaducto junto al puente Bicente: 
nario, y todavía nos quedan eta 
pas por concluir. No vamos a es 
tar tranquilos hasta que este pro 
yecto esté entregado al uso de la 
comunidad”. 

Sobre los pasos que vienen, 
apuntó que “tendremos interven 
ciones en áreas sensibles de flujo 
vehicular en Concepción, desde 
la próxima semana veremos algu 
nas segregaciones en la avenida 
Parque Hurtado para las obras de 

  

ejecución de la cepa 13 donde se 
unirá el viaducto con el trabajo 
desarrollado en avenida Chaca 
buco poniente, Esa intervención 
se intensificará a inicios de abril, 
dondesehará uncortetotalde Pa. 
dre Hurtado por diez a quince dí 
as, allí pediremos toda la colabo 
ración de la comunidad”. 

En la visita también se dio 
cuenta del pronto inicio de la ini 
ciativa “Espacio Aurora de Chile”, 
desarrollado junto con la Cámara 
Chilena de la Construcción, que 

   
Hoy se desarrolla estudio preinversional y se busca emplazamiento 

Minsal y Servicio de Salud 
Concepción avanzan análisis 
para nuevo Hospital Regional 

  

Los equipos técnicos se reunieron la semana pasada. 

ta 510 mil personas. 

DISEÑO PREINVERSIONAL 
El director (s) del SSC explica 

que parte del trabajo de elabora 

ción del diseño preinversional 
considera la infraestructura, “pe 
ro también un nuevo tipo de or 
ganización, con una gobernanza 
interna que permita resolver”, y 

Legisladora militó en el PDG e integró bancada de Demócratas 

Diputada Karen Medina 
(Ind.) se suma a la bancada 
de la Democracia Cristiana 
*Creo firmemente y reafirmo mi compromiso con la ciudadanía desde 
el centro político”, argumentó la representante del distrito 21. 

En un año marcado por las de 
finiciones parlamentarias con 
mirasa la elección de noviembre, 
son varios los movimientos que 
se han generado a nivel político. 

Uno deellosrespondeala deci 
sión de la diputada independien 
te del distrito 21 Karen Medina a 
sumarse a la bancada dela Demo- 
cracia Cristiana (DC), la cual fue 
informada esta semana. Esto, lue 
go de quelalegisladora renuncia 
ra al Partido de la Gente en agos 
to del año pasado y se integrara 
de manera temporal ala bancada 

  

de Amarillos, Demócratas einde 
pendientes. 
Consultada sobre su decisión, 

indicó que “creo firmemente y 
reafirmo mi compromiso con la 
ciudadanía desde el centro polí 
tico,donde primael diálogo y la 
construcción de acuerdos. Creo 
firmemente en la importancia 
de escuchar ala gente y trabajar 
junto a ella, entendiendo que los 
cambios que demanda nuestra 
sociedad deben lograrse con res 
ponsabilidad y sin caeren extre 
mos. Estoy convencidaque atra 

vés dela colaboración encontra: 
emos las soluciones que nues: 
tro país necesita, por lo cual he 
aceptado lainvitación aintegrar 
la bancada de la DC e indepen 
dientes” 

“El centro político debe levan: 
tase, fortalecerse y ser un gran 
aporte para recuperar la buena 
política en nuestro país”, añadió 
en línea con lo señalado en en 
trevista con este medio en agos 
to pasado, cuando manifestó 
que “no quiero andar de un par 
tido a otro porque no busco un 

sobre los plazos dice que el obje 
tivoes tener listo el diseño prein 
versional antes defin de año para 
en2026 iniciarla etapa de diseño 
del proyecto como tal. 
“Una infraestructura de estas 

características no se resuelve en 

dos otres meses. Sin embargo, es 
el paso que hay que dar, y lo que 
valoramos como servicio es que 
algunas cosas que necesitamos 
avanzar con los técnicos del 
Minsal en conjuntose están con: 
cretando para tenerla agenda de 
este año. Valoramos la visita de 
los equipos, sus técnicos están 
trabajandoen lo quese requiere, 
queesla cartera de prestaciones, 
la tecnología que va a tener, los 
detalles de gobernanza con las 
organizaciones”, cuenta Mora: 
les, destacando el sentido de ur 

  

gencia del Minsal frente a este 
proyecto. 

Además, releva el impacto que 
tendrá poder contar con una fu 

infraestructura de primerni 
Estamos proyectando un 

hospital de futuro, y eso es muy 
difícilcon las especificidades t 
nicas de hoy día, respecto atemas 
del funcionamiento y su empla 
zamiento.El Guillermo Grant Be 
naventesiempre ha tenido algún 
proyecto de reconstrucción o am 
pliación, todo el año está eneso y 
eso da cuenta que no es un hospi 
tal viejo. Es unsegundo prestador 
de muchas subespecialidades in 
cluso desde Santiago, por lo que 
es importante proyectar eso en 
un edificio de futuro con espacio 
paralos usuarios, los profesiona 
les y tecnología de punta”. 

  

  

  

Medina fue electa en 2021 con casi 10 mil votos por el distrito 21. 

escenario político, creo fuerte- 
mente que el proyecto que re 
presentaba el 
para hacer polí 
mino correcto es retomar y for 
talecer el centro, generando un 

     

cambio en esta política tan divi 
dida polarizada y donde es diff 
cil avanzar en acuerdos en co. 
mún, y sobre todo en represen: 
tar los problemas ciudadanos”. 
La decisión de Medinasecono- 

  

contempla el diseño de una ex 
planadacívica frente alaexfábri 
ca Paños Biobío, declarado monu- 
mento nacional, que considera 
un recorrido continuo de 9.397 
metros cuadrados en el que e le- 
vantará el Memorial de los Fun- 
dadores, en recuerdo de quienes 
dieron vida a la población. Ade 
más, habrá un espacio ferial, zo- 
na de juegos para niños, áreas es 
peciales para adultos mayores, 
pistade educación vial paraniños 
y un huerto comunitario. 

12 
hectáreas es el paño en el 
fundo Las Margaritas a un 
costado del Manzano en 
Concepción, donde se 
prevé el inmueble. 

6L es tener listo el 

diseño preinversional este año 

para el próximo estar en etapa 

en diseño, considerando que 
para una infraestructura de 

estas características no se 

resuelve en dos o tres meses”. 

Claudio Moraes, director (5) 
del Servicio de Salud Concepción 

————————. 

EMPLAZAMIENTO 
Al momento de abordar elem- 
plazamiento que tendráel nuevo 
hospital Regional de Concep 
ción, Claudio Morales detalló 
que “estamos buscando activa 
mente otro lugar, tenemos avan 
ces en algunas propuestas, pero 
lo ideal es que sea en otro lugar, 
porque si es en el emplazamien: 
to actual debería hacerse poreta 
pas, y esalgo muy difícil. Lo ópti 
mo es tener un paño acorde a un 
hospital de futuro”. 

Dicho emplazamiento serían 
doce hectáreas del fundo Las Mar 
garitas a un costado del recinto 
penitenciario El Manzano, desti 
nado al Ejército pero que cumple 
con los requisitos técnicos, y que 
en 2023 ya fue abordado por los 
directivos del hospital, del servi 
cio y elexseremide Bienes Nacio- 
nales y hoy delegado- Eduardo 
Pacheco. 

El director(s) del SSC también 
explicó que ocurrirá con el em 
plazamiento actual del recinto 
hospitalario al momento en que 
se inauguren las nuevas depen 
dencias:“Cuando presentemos el 
diseño del hospital debemos in 
formar que prestaciones quedan 
allí, que pueden seranexas al Gui 
llermo Grant Benavente o del 
hospital Traumatológico, o tener 
algunas cosas más administrati 
vasque requiere el espacio. Esoes 
parte del diseño y queremos lle 
garainiciaresa elapa:todoesoes 
tará en la propuesta que se pre 
sentará al Minsal”. 

      
cecon miras aladefinición delas 
listas parlamentarias, y donde su 
llegada ala bancada de la DC po 
dríaserun primer paso paracom 
petirporlareelección en unesca 
ño del partido,
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